

ホーカー

6月
No.232

保育所 同時に認可

再三の陳情実を結ぶ

折多保育所と赤瀬川児童館の設置が、このほど認可されました。

この両児童館は、会の席上、丹波市長が今年の施政方針の中で、折多と赤瀬川地区につくりたいと申し述べたものです。

ところが、当市にはこれまで他市にさうがけて、保育所や児童館が、毎年のように建設されたので、思ひもよらずして、要可をためらっていました。さうに、同時に保育所と児童館をというところなのでどちらか一つなら認可してもよいということでした。しかし、当市としては、ぜひ二つとも同時に認可してほしいと、再び再四回当局に陳情してきました。

さいわいに、この度成のかたがたと市の熱意が認められて、県から同時に二つとも建設の認可がありました。

市としては、さっそく敷地の整地にかかり、九月から建築に着手、来年度から開館の運びになるよう、計画を進めています。折多保育所は、鎧石村近

一ドルの木造セルタール造りで、児童六人を保有する計画です。

赤瀬川児童館は、一九八

一ドルで、中村公民館付近に

つくられる予定です。

大川小屋体も

大川小学校の屋内体育場も、五月二十二日建設の記

例市議会で、ぜひつくりた

いと予算化していたもの

す。

これは、三月の第一回定期市議会で、ぜひつくりたいと予算化していたもの

す。

小学校の屋内体育場建設

日本脳炎はこわい

七月八月は最盛期

日本脳炎は大体五月ころから七月ごろまでの間に発生します。そうして、その七ヶ月以上が七月から八月に発生しています。

この病気は、おもに日本脳炎ウイルスを持った蚊にさされることによって発病します。

潜伏期は四日から十四日

です。

ぐらいで、急激なきむけと

ふれいをおこし、三九度か

ら四〇度の高熱とほげしい

頭痛やめまい、はきかけおこし、頸部の筋肉がかたくなり、興奮して頭や手足を剥かしてあはれます。

この病気の死亡率は四〇

パーセントぐらいで、この

半分もあります。

たまいま、由では日本脳

炎の予防接種を実施してい

ます。ぜひお受けください

は、最もち認可がひじょうに少ない上に、阿久根市に

は、認可されていました。

この予防方法は

柏庄右衛門さんに

ます第一は、過労を避け

す。

しかし、暑さ暑や関係者

のなかがたが、市の熱意に

動かされ、特例中の特例と

して、第三次審議会を開いてもらいたいよう認可の

線に入れてもらったもので

す。

しかし、わたくしどもが

絶対に蚊にさされないよう

にするということは、なか

なかむづかしいことです。

ですから、蚊にさされな

いようにするよ同時に、家

のまわりの水たまりや水

うなどをいつもきれいにし

て、蚊の発生を防ぎ、蚊を

退治するように心がけまし

う。

第三は、免疫性をつける

ために、流行時に予防接

種を受けることです。

このことは、日本脳炎の

ウイルスを持った蚊にさ

れた人全落が発生するので

なく、発病する者はその

一部にしかすぎないことで

あります。

たまいま、由では日本脳

炎の予防接種を実施してい

ます。ぜひお受けください

わたくしども名前市民柏庄右衛門さんは、このほど西瀬川瑞宝章を受けました。

同時に西瀬川瑞宝章を受ける計画です。

北瀬はもちろん、川内伊集院方面まで、自転車で走り回ったといわれます。

いまでは、でんぶん工場十一の社長さん、市議

会議所名譽会頭、財

務、黄櫻榮章も受けられ

市にも図書館を寄贈、教

育、社会福祉面でも貢献

の大きいかたです。





ゆうべの夢館に
なりました。

お勤めのご主人やねんにも、さっぱりしないで出してやるようになりたいものです。

食器類はよく消毒

中毒腐敗の予防に

高体温調節の障害のところは、台所をあずかる主婦にとって、いちばん頭の痛い季節です。

「す行なつてください。
前に霜とりのダイヤル
しておき、起きたらす
すこと。また、庫内の
もよくふきとつておい
ださい。」

道を歩いていると、
牛乳受けに牛乳ビンが
つたままで、日に照ら
ているのを見受けます

牛乳は腐りやすいものですから、忘れずに早く始末して、食べ残しの食品はいたしましょう。

二〇九

この季節のいやなものの
一つにごきぶり（家あまめ
つい奥の方へ入れてしま
ることです。

うものです。不安だったら、）がいます。

です。冷蔵庫とて、決して
万能ではありません。
そして、霜とりをかなら
すが、いくら薬をぬってお
いても、食べ物があると、
窓や入口から飛びこんでき

すが、いくら藪をぬつておいても、食べ物があると、窓や入口から飛びこんでき

これを予防するには、新しい材料を清潔な店で買います。

日出子
時葉賞 畠口たか子・高木
スミ子

中毒をおこしやすい食品は、魚貝類・複合食品・葉子類・魚貝加工品・野菜類の準となっています。

貰い求め、利用しま
岐阜県大洋幼稚園の
会社内で表彰

めや便所の中をはい回った足で、ところかまわず踏み荒すのは、想像するだけでもぞつとするし、いろいろな病気の原因になりますともかく退治するにこたことはありませんが、食品を煮らされないよう、かんなどに入れておくのを一方法です。

つかくの新鮮な材料も台
しです。

ますからご注意ください。

調理して早く食べ、残さないようにするとが肝心です。同時に不潔な器具やこれらの手で料理しては、

■家のうち・そと
戸だな押入れが、かびり
さくなつていませんか。
茶がらをじゅう分乾燥さ
せてよくいり、それらのすみ
においておくと、悪臭を
消します。

さんみでらつてから
い始めましょう。——
つゆどきになると、く
とり便所の臭気がとくに
とくなるものです。
臭氣止めの薬もいろいろ
市販されていますが、夏
かんの皮をきさんでいれ
おくと、だいぶ防げます。
また、キリの葉をきざ
でいれても効果があるよ

■つゆどきの食生活
つゆどきは食欲がなくななり、胃腸の活動もぶよくなりますからご注意ください。
バラエティにとんだ食事をとることが肝心でしょう。この季節には、レバー料理

市報卷

A black and white illustration of a cluster of hydrangea flowers with large leaves.

係では、市外就職の子どもさんに、毎月市報を送って、大いへん喜ばれています。

それも集団就職先だけで、少人数のところまでは届いておりません。

みなさん、子どもたちは、どんなにか故郷の便りを待っているかわかりません。

ぜひ、お読みになつた市報は、喜びをもたらす

送
ろ
う

商業統計調查

国では七月一日現在で、
全国いっせいに、事業所統
計調査と商業統計調査が行
なわれます。

事業所統計調査は、三年

自どとに、日本全国のすべての事業所（事務所・工場・店舗・飲食店・映画館をはじめ、駅・学校・病院・被社寺院・公民館など）について、もれなく調査するのです。

商業統計調査は、二年ごとに、全国のすべての商店・商社を対象として実施されます。この調査は、産業別地域別等に、商業構造・流通構造を明らかにして、国・県・市などの商業政策に役立てる資料にするものです。

六月下旬から七月にかけて調査員が、みなさまのお住まい事務所にうかがいますので、よろしくお願いします。なお、税やみなさまの商店に不利益になることによるとおり実施しています。

お知らせ

部（中学校）・第三部（高
等学校以上の学生・生徒）
第四部（一般）にわかれ、
締切日は、今年の八月十
五日で、鹿児島市山下町一
四の五〇、県庁・統計課内
鹿児島県統計協会にて送
りください。

各部とも、とくに優秀作
品は、全国コンクール応募
作品として出品することに
なっています。

また、各部とも特等、入
選、佳作など賞品も準備し
てあります。

精神衛生の医療費や治療のことについて、早目に相談して、適切なましよう。
また、出水保健姫さんが

保健所では、
家庭訪問のう
ち、
診察や治療を受
けたり、治療をいたし

A cartoon illustration depicting a woman pushing a stroller with a child, a car, and a small figure holding a key.



国旗掲揚台を寄贈

自衛隊鹿児島地方連絡部川内出張所では、市立大川保育のよい子たちに、国旗掲揚台を寄贈。5月29日、その贈呈式が行なわれました。



空から害虫駆除

市では、ヘリコプターで空から大島の松くい虫の防除を行なっていません。港の広場を基地にして、住復22回、午前中で29ヘクタールの全島を終えました。



渡船事務所完成

黒之瀬戸渡船事務所が完成しました。館上は事務所、階下は待合室で、白い江代的建物は黒之瀬戸の急流を前に、黒之瀬戸に異色をはなっています。

